

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 06.12.2005**

***Gestaltung der Autobahnunterführung Schönaustraße durch die Aktion
Farbenfroh***

Beschluss Nr. 0071

Der Ortsbeirat befürwortet die Pläne der Aktion Farbenfroh, im Jahre 2006 die Unterführung der Schönaustraße unter der Autobahn A66 zu gestalten. Die Entwürfe sollen dem Ortsbeirat vor Beginn der Aktivitäten vorgestellt werden.

Begründung:

Die Gestaltung öffentlicher Flächen durch Graffiti-Künstler ist zu Recht ein umstrittenes Thema. Die Aktion Farbenfroh hat aber durch entsprechende Projekte, zum Beispiel an der Kahlen Mühle oder in der Bahnunterführung zwischen Schönaustraße und Alfred-Schumann-Straße, zur Gestaltung von vorher hässlichen Ecken der Landeshauptstadt beigetragen. Zu derart unattraktiven Orten gehört auch die Unterführung der Schönaustraße unter der Autobahn A66.

+

+

Verteiler:

Fraktion Bündnis 90 / Grüne z.w.V.
1007 z.d.A.

Horschler
Ortsvorsteher